
23.12.2007 - 08:26 Uhr

Unfaire Berichterstattung: Caritas erhebt Beschwerde gegen SonntagsZeitung

Luzern (ots) -

Das Präsidium der Caritas Schweiz ist an den Schweizer Presserat gelangt und erhebt Beschwerde gegen die SonntagsZeitung. Die Beschwerde betrifft zwei Beiträge der SonntagsZeitung vom 2. und 9. Dezember über das Wiederaufbauprogramm des Caritas in Meulaboh / Indonesien. Die Caritas als Organisation, aber auch einzelne ihrer Vertreter fühlen sich von der Sonntagszeitung nicht fair behandelt. Auch hat die Sonntagszeitung den Persönlichkeitsschutz mehrerer Mitarbeitender zu wenig respektiert.

Kontakt:

Odilo Noti, E-Mail: onoti@caritas.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100552041> abgerufen werden.